

## 修学旅行 第3日 (10月30日)

修学旅行も3日目。天気は午前中、曇り時々小雨。午前中の活動は全員シーカヤックとやんばるの森の見学をしました。昼食はやんばる亜熱帯植物園でバーベキュー。午後はマリンスポーツ(ドラゴンボートと水上スキー)と魚釣り、お菓子作り、漆喰シーサー、海ガラス細工に別れてそれぞれの体験をしました。夕食後、ホテルのコンベンションホールで生徒たちの司会のもと、全体レクリエーションが行われました。各クラスや有志の生徒たちが出演しておおいに盛り上がりました。明日は万座毛で記念写真を撮りそのあと嘉手納SAで休息をとり首里城見学して国際通りに向かいます。伊丹空港には午後8時頃到着の予定です。

バスがそろいました



シーカヤック



やんばる亜熱帯園で



ドラゴンボート



海ガラス細工



全体リクの会場



民家から戻ります



福地ダムで



昼食風景



水上スキー



お菓子作り



レクリエーション(1)



民家の方と団欒



慶佐次で



メニューはBBQ



ドラゴン&水上



漆喰シーサー



レクリエーション(2)



離村式



遊覧船



浜辺で



ビーチバレー



ホテルでの夕食風景



レクリエーション(3)



民家の方のお見送り



やんばるの森見学



海で遊んでいます



魚釣り



夕食メニュー



レクリエーション(4)



明日はいよいよ最終日です。